



山

故郷を愛し心豊かにたくましく生きる西山っ子の育成
豊かで思いやりのある子 よく考えくふうする子 健康でたくましい子

第 12 号 平成 28 年 7 月 20 日(水) 文責：菊地正人

第 1 学期終了！ ご支援・ご協力ありがとうございました！！

4 月 6 日の入学式・始業式から始まった第 1 学期が本日で終了しました。この間、保護者や地域の皆様から物心両面にわたり、様々なご支援・ご協力を頂戴しました。ここに厚く御礼申し上げます。

授業日は 71 日でした。何といても『欠席者』が少なく、元気に登校し楽しく生活できたことをいの一挙げたいと思います。学習面においては、年間計画に基づいた各教科等の学習を始め、運動会や修学旅行、交流学习などの行事関係も予定通り実施し、それぞれのねらいや意義を達成することができました。「読み・書き・計算」の基本的な内容を身につけ、さらには文章・応用問題にも挑戦しました。また、ICT 関連の学習も iPad を活用した授業を全学年で実施しています。子どもたちの関心・意欲も高まり、操作技術も目に見えて上達してきています。2 学期に向けてさらに充実させていきたいと思っています。一方、問題の答えや自分の考えを進んで発表することや話し合いを活発に行うこと、さらには、みんなで意見を出し合っって一つの答えや結論を導き出す学習等については、これからも全校あげて取り組んでいきます。また、家庭学習(宿題)の充実についても、学習内容や方法等の共通理解を図り、学校(担任)と家庭が連携しながら進めていきたいと考えています。

次に生活面では、「あいさつ・返事」をいつでも、どこでもすることが、以前よりは良くなってきていますが、満点とは言えません。声をかけると『できる・やれる』西山小学校の 27 名です。継続しておうちの皆さんとの連携を図りながら、大人になっても一生使える「あいさつ・返事」をしっかりと身につけさせたいと思います。安全・安心については、おかげ様で大きなけがや救急搬送等はありませんでした。欠席者が少ないことと合わせて、おうちの皆さんの日頃の健康管理の賜と感謝いたします。また、飛び出しや自転車乗りに注意することを中心に、交通事故にも気をつけることができました。これからも「健康一番・安全第一」で生活していけるよう、引き続きご配慮をお願いいたします。

さて、明日 7 月 21 日から 8 月 24 日まで、35 日間の夏休みに入ります。まずは、『早寝・早起き・朝ごはん』や『メディアコントロール』を続け、病気やけがのない元気な夏休みになるよう願っています。交通事故や水の事故、さらには熱中症なども心配です。まだまだ小学生ですので、おうちの皆さんの声かけをぜひお願いいたします。また、長い休みでないと体験・経験できないようなことにも挑戦し、いい思い出ができればと思います。

それでは、第 1 学期本当にありがとうございました。夏休みどうぞよろしく願いいたします。

